



Pleyben, le 2 août 2009

La « dernière » de Jean Michel

Jean Michel Legrand a effectué samedi 2 août à Pleyben lors de l'étape de la Ronde Finistérienne, sa « dernière » course en Bretagne sous les couleurs du Véloce Club.

En effet, pour raison professionnelle, Jean Michel et sa famille vont rejoindre le sud de la France.

Jean Michel a intégré le Véloce voilà 5 ans. C'était son 2^{ème} club après la Guyane.

Comme l'a si bien dit, Hervé, le Président dans son allocution lors de la cérémonie de départ : « Jean Michel laissera un très bon souvenir au sein du Véloce. Il a su de temps en temps nous « bousculer », gentiment bien sûr, mais il le faut de temps en temps. Grâce à lui, nous avons effectué des déplacements qui se sont avérés très constructifs. Il a su « bouger » les jeunes également pour qu'ils s'endurcissent dans les courses. »

Et quelle récompense il laisse au club avec un superbe maillot de champion de France de la Gendarmerie 2009.

Jean Michel, le Véloce te salue toi et ta famille.

Au plaisir de te revoir « peut être » un jour parmi nous.





2009

**Champion de France
de la Gendarmerie
Catégorie V2**

**Jean Michel
LEGRAND**